

# ★ きんひが通信

令和元年8月6日

<第17号>

校長 平塚智康

てんじんこう  
**天神講**

ちょうまい  
**蝶の舞**

～ 地域の伝統文化を受け継ぐ子どもたち ～

7月24日～26日の3日間、菅生石部神社で天神講が行われました。境内の舞台では、市無形民俗文化財である「蝶の舞」が披露されました。今、伝統文化を受け継いでいくことが難しい時代ですが、錦城東小学校の子どもたちが、地域で大切にされてきた「蝶の舞」をしっかりと受け継いでくれていることをとても誇らしく思いました。

## ☆「蝶の舞」とは？

「扇の舞」「鈴の舞」「蝶の舞」の三種を総称したもので、明治・大正期には「蝶の舞」がおこなわれていたとの記録があり、それ以前のかかなり古い時代から奉納されてきたと推定される稚児舞である。現在でも毎年7月におこなわれる菅生石部神社天神講で舞われており、加賀地方に残る唯一の稚児舞として貴重である。



この暑さの中での練習や本番での披露、きっと大変だったことでしょう。みんな本当によくがんばりました。君たちは大聖寺に残る大切な伝統文化の継承者です。これからも誇りを持って、この「蝶の舞」を、後輩たちに伝えていって下さいね。

(裏面へつづく)



＜天神講のお茶席では、本校お茶クラブの  
児童もお手伝いをがんばりました＞



＜お茶クラブの児童と  
指導の先生方、担当の教諭＞

## 加賀市小学校水泳大会

7月27日（土）、加賀市小学校水泳大会が開かれました。  
本校からは、9名の児童が参加し、暑さに負けず、力いっぱい泳ぎきりました。

### 【入賞者】

- ☆5・6年男子25mバタフライ 3位 (5年生)
- ☆5・6年女子25m背泳ぎ 3位 (5年生)

6年生に混じっての3位入賞！立派です。



## エアコン工事始まる

夏休みに入り、校内普通教室のエアコン工事が始まりました。大がかりな工事は、8月6日の全校登校日終了後から夏休み最終日までに行われます。

なお、電気系統の工事も含め、すべての工事が完了するのは来年1月ごろで、エアコンが稼働できるのは、来年度の夏からとなります。